

Frédéric Louzeau, Parole et silence, 2013, 140 p.



L'auteur de ce petit livre, prêtre, ingénieur et théologien, procède à une analyse renouvelée du Pater Noster.

Il expose de manière éclairante que la prière enseignée par le Christ aux Apôtres est la rencontre et l'unification pour finir de deux volontés.

Prière de demande du début à la fin, mais, ce qui est essentiel, prière par laquelle nous faisons connaître à Dieu notre désir de rendre notre demande conforme à sa volonté.

Ainsi se révèle le sens plein d'une prière qui ne peut être unilatérale, qui relève de l'Alliance comme il en va de deux personnes en vue du mariage.

Toutes les demandes du Notre Père renvoient de l'une à l'autre et chacun des termes de cette oraison filiale fait l'objet d'un examen attentif qui donne une densité nouvelle aux paroles que nous avons pris l'habitude d'enchaîner parfois mécaniquement.

Le Pater est enfin, nous dit le Père Louzeau, une imploration au salut individuel et collectif (**Notre** Père), présentée en forme d'adhésion de notre part à la volonté divine sans servilité et sans contrainte, à l'exemple des paroles du Christ à Gethsémani.

JLT, octobre 2013